



長野南高校野球部通信



第 27 号 2025 年 5 月 9 日 (金) 野球部監督 丸山智大

夏に向けて！

過日行われた第 152 回北信越地区高等学校野球長野県大会北信予選会ですが、4 月 29 日に長野高校と対戦し 0-14 で敗れました。多くの方々の応援に感謝申し上げます。

試合の戦評ですが、勝つならロースコア勝負をイメージさせ試合に臨ませたのですが、思い描く展開とは大幅にかけ離れてしまいました。私自身も見立てと変わってしまった時の対応をもっと練っておくべきでした。当日は第二ゲームでしたが風速が 8~10 m 程あり、フライは私から見ても捕球が難しい強風でした。そんな中で声の連携やバックアップが徹底できずにミスを重ねてしまいました。四球とエラーが絡み、初回に 7 点を献上してしまい目指していた投手を中心にミスを防ぐ野球を全くできませんでした。また、攻撃面でも 7 点を追う野球となってしまい、ボールセレクトが甘くなり雑な攻撃となってしまいました。相手の投手の上ずっていたボールを振らず膝元に置きに来たボールを思い切り振っていくことがチームを通じて出来ませんでした。試合に勝つという面では複数点を取りにいかなくてはいけませんでしたが、状況的にはやはり試合を落ち着かせる展開にするためにも 1 点を徹底して取りに行かせるべきでした。その徹底が出来なかったことも反省でした。

逆に長野高校は吉川に対して低めのボールを全員で切りヒッティングカウントで浮いたボールをきちんと捉えられました。全てにおいて差を感じさせられた試合となり、大変勉強となりました。

撃沈でしたが落ち込んでいる暇はありません。夏まで 2 カ月を切りました。この 2 カ月にどれだけ向き合えるか。勝負は始まっています。夏、必ずや下剋上できるようにやっていきたいと思います。

引き続き応援よろしくお願いします。

長野

14 - 0

長野南

試合終了

1 2 3 4 5 6 7 8 9

長野

7 1 0 3 3

長野南

0 0 0 0 0